

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/1394/2007**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 03.12.2007

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon: - Br -/1075
Verfasser/-in: Gerhard Greilich, Bündnis 90/Die Grünen

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	11.12.2007	Entscheidung

Betreff:

**Fahrradständer an der Mehrzweckhalle Allendorf/Lahn
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 30.11.2007 -**

Antrag:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die vor und hinter der Mehrzweckhalle befindlichen Fahrradständer durch praxismgerechte Radständer, die ein rahmenfestes Anschließen ermöglichen, ersetzt werden.

Begründung:

Die bislang installierten Fahrradständer sind so genannte Felgenklemmen.

Die Felgenklemme, unter Radfahrern als "Felgenkiller" oder "Felgenmörder" bekannt, ist kein vollwertiger Radständer. Das Fahrrad wird nur durch einen Teil der Vorderradfelge fixiert. Durch unachtsame Radfahrer oder Passanten oder sogar durch den Wind besteht erhebliche Gefahr, dass das Vorderrad so stark beansprucht wird, dass die Felge beschädigt wird. Außerdem ist eine Befestigung des Fahrradrahmens nicht möglich.

Von Versicherungen wird aber nur Ersatz geleistet, wenn Räder am Rahmen angeschlossen werden, was bei den vorhandenen Anlagen nicht möglich ist. Nur ein rahmenfestes Anschließen ist jedoch ein wirkungsvoller Diebstahlschutz.

Infolgedessen werden die vorhandenen Abstellanlagen auch nicht genutzt, sondern die Räder werden überwiegend vor dem Eingang zur Verwaltungsstelle abgestellt, was keine gute Lösung ist.

Daher sollten sie durch verbesserte Fahrradständer (Rechteckbügel, Wiener Bügel) ersetzt werden.

gez.

Gerhard Greilich
Fraktionsvorsitzender